

	<p>Objekt: Neusser Sappeur-Korps 1927</p> <p>Museum: Rheinisches Schützenmuseum Neuss Oberstraße 58-60 41460 Neuss 02131/904144 schuetzenmuseum@aol.com</p> <p>Sammlung: Fotografien</p> <p>Inventarnummer: 6000/29</p>
--	---

Beschreibung

Auf diesem Foto zu sehen: Sappeure beim Jubiläumsschützenfest 1927 unter der Führung ihres Hauptmanns Stephan Gimbor.

An der Spitze des Neusser Schützenregiments marschiert als erstes Korps das Sappeur-Korps. Es handelt sich um eine stolze Truppe in eigenwilligen Uniformen, die ihre Entstehung auf die Gründerzeit des Bürger-Schützen-Vereins zurückführen kann. Im Jahr 1927 feierte der Neusser Bürger-Schützen-Verein sein 100-jähriges Jubiläum nach, das 1923 aufgrund der Belgischen Besatzung nicht begangen werden konnte.

Grunddaten

Material/Technik: Fotografiert
Maße:

Ereignisse

Aufgenommen wann 1927
wer
wo Neuss

Schlagworte

- Fotografie
- Schützenfest
- Schützenverein
- Uniform

Literatur

- Lange, Joseph (1998): Bürger und Bürgersöhne. 175 Jahre Neusser Bürger-Schützen-Verein. Neuss